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Ciudad Real 

El presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde, dice alto y claro, “no a los 
recortes de Page en la sanidad pública de la provincia” 
 
Valverde y los alcaldes de Mestanza, Brazatortas y Solanilla del Tamaral denuncian la situación sanitaria que viven los 
municipios de la Comarca de Puertollano y Valle de Alcudia por los recortes que Page está imponiendo en la sanidad y 
que “son claramente por la falta de planificación e inversión”. “Un gobierno que ha convertido a CLM en la región de 
España con la mayor lista de espera para intervenciones quirúrgicas”. “En los próximos 10 años, el 35% de la plantilla 
médica y de enfermería se va a jubilar y no existe un plan funcional de atención sanitaria en atención primaria ni 
hospitalaria, no hay tampoco formación ni se están acreditando centros docentes para que se formen los médicos y 
falta consolidación laboral de los profesionales, lo que está provocando que se marchen a otras CCAA, y a esto hay 
que añadir que en las zonas rurales las infraestructuras y los equipos técnicos son cada vez más precarios”. 
 
 

 
Santiago Buendía, Miguel Ángel Valverde, Pablo Toledano y José Antonio Nieto 

 

 
Han denunciado la situación al límite que se vive en toda la Comarca, una situación que como señalaba el alcalde de 
Brazatortas, Pablo Toledano, “está pasando en los últimos 4 años de gobierno de Page”. “Cuando el médico tiene 
guardia, al día siguiente 1.000 habitantes no tienen médico, lo que ha provocado que el 40% de la población haya 
solicitado recibir atención sanitaria en los centros de salud de Almodóvar y Puertollano”. Idéntica situación se vive en 
Mestanza, donde ha asegurado el alcalde, Santiago Buendía, que “con ningún gobierno anterior, Mestanza y las 
pedanías de Solanilla del Tamara y El Hoyo han sufrido carencia sanitaria más que ahora, donde han estado casi 1 mes 
sin médico y no se ha cubierto la baja”. El alcalde pedáneo, José Antonio Nieto, ha denunciado la actitud del Delegado 
provincial de Sanidad “de falta de respeto y prepotencia” a su respuesta a un escrito informándole que solo tienen 
atención sanitaria presencial media hora a la semana de un médico y una enfermera y la respuesta fue corregirle en su 
lenguaje cuando se refería a médico de cabecera en lugar de médico de familia y ATS en lugar de enfermero. 
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Valdepeñas 

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, inaugura la nueva sede de los 
'populares', junto a la portavoz del partido en el Ayuntamiento, Cándida Tercero 
 
Núñez ha señalado que inaugurar una nueva sede "no es solamente un acto del PP, ya que es abrir de par en par 
nuestro partido a la sociedad civil y decir a los vecinos de la localidad que nuestro compromiso es con todos ellos". 
"Somos la alternativa al socialismo que está llevando a España a la quiebra y a la ruina". Así, se ha dirigido a los 
castellano-manchegos para decirles que "aquí tienen a un partido con hombres y mujeres comprometidos con un 
único objetivo, que es mejorar la vida de nuestros vecinos". Ha incidido en que su compromiso es absoluto con la 
provincia de Ciudad Real, por lo que “los vecinos pueden contar conmigo para dinamizar la provincia y mejorar la vida 
de quien más lo necesita". "La sede del PP está en todas y cada una de las calles de Castilla-La Mancha".  

 

     
Paco Núñez en la inauguración de la Sede Local 

 
 

Carrión de Calatrava 

La portavoz popular en el Ayuntamiento, Ana Mª López, denuncia la 
actitud antidemocrática y de ataque personal hacia ella del alcalde 
 
López ha denunciado “el comportamiento y la actitud antidemocrática del alcalde socialista que deja mucho que 
desear en estos tiempos que vivimos “. Ha relatado que esta actitud ya comenzó en el pleno de investidura “con 
ataques, gritos y descalificaciones hacia mi persona”, hasta llegar a su culmen el pasado miércoles en un pleno 
extraordinario solicitado por el PP, que, amparándose en la ley, solicitó dicha celebración tras llevar 6 meses el 
Ayuntamiento sin convocar sesión plenaria como marca la ley. En ese pleno se les prohibió hablar, manifestando el 
alcalde que “aquí el único que puede hablar soy yo, que soy el alcalde”. “El Equipo de Gobierno se salta y vulnera la 
ley porque no convoca plenos cada 3 meses y el Grupo Popular los solicita porque es una herramienta de control y 
fiscalización para conocer los asuntos municipales, además, nos prohibe ejercer nuestro derecho a preguntar, ver o 
exponer sobre los asuntos y temas que atañen a los vecinos”. 
 

 
“Han convertido el Ayuntamiento en un circo, pero no nos vamos a 
callar porque si no quieren que hablemos es porque algo temen, y no 
vamos a pasarles ni una más porque lo único que pedimos es que se 
nos escuche y ejercer nuestro derecho a tener voz y voto en las 
comisiones y en los plenos”. “Pido al alcalde que deje de arremeter 
contra mi persona y mi gestión como anterior alcaldesa, y se dedique a 
trabajar y no ejercer su cargo de forma dictatorial”. 

 

 
                             Ana López 
 



 
 
Ciudad Real 

El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez, pide a Sánchez y Page que 
adelgacen el número de asesores para así poder bajar el IVA de las peluquerías y 
centros de belleza 
 

Rodríguez ha vuelto a reiterar que “el PP va a seguir 
insistiendo en la bajada del IVA del 21 al 10% para las 
peluquerías y centros de belleza, porque es un sector que 
genera empleo y riqueza, al que hay que ayudar al encontrarse 
en situación de extrema fragilidad por las consecuencias 
derivadas de la pandemia, en un sector que fue considerado 
esencial”. “Cuando hace apenas 48 horas que en el Senado se 
aprobó una enmienda del PP, con el voto en contra del PSOE, 
que obligaba al Gobierno a bajar el IVA, la Ministra Montero 
echa un jarro de agua al sector al decir que cuando esta 
iniciativa llegue al Congreso, el Gobierno ejercerá su Derecho 
al veto y la anulará, aduciendo que si se baja el IVA el Estado 
deja de recaudar más ingresos por este concepto”. 

                         Miguel Ángel Rodríguez 
 
Ha lamentado que ayer en el Pleno de las Cortes, el PSOE también votará en contra de la propuesta presentada por el 
Grupo Popular de bajar el IVA a este sector y otra serie de demandas, como el reconocimiento de las enfermedades 
profesionales propias de su actividad laboral o la reducción o aplazamiento de las cuotas de la Seguridad Social de los 
empleados en ERTE, que aún son muchos. “No sabemos que tiene en contra el PSOE, cuando este sector como 
consecuencia de la pandemia ha visto mermados sus ingresos y ahora también les afecta la subida de la factura de la 
luz”. Ha pedido a los gobiernos de Sánchez y Page “que dejen de chupar de la teta de este sector con impuestos 
abusivos y adelgacen la administración con tantos asesores y chiringuitos”. 


